

# Take the chance

## MattxMello; Fortsetzung zu 'Just some questions'

Von Misuri-chan

### Kapitel 6: Schon wieder

Der Rothaarige lächelte glücklich. Er liebte wirklich alles an Mello. Seinen Charakter, seinen Körper, seine stahlblauen Augen, seine Stimme; alles. Sanft strich er seinem Partner über den Rücken.

"Na dann, schlaf gut...ich liebe dich."

~~~~~

Als Matt am nächsten Morgen verschlafen die Augen öffnete, lag er allein auf der Couch. Es war eher selten, dass Mello früher wach wurde als sein Partner, deswegen wunderte sich dieser auch gerade etwas. Doch der Rothaarige begann zu lächeln als er die Decke, die auf ihm lag, sah. Also machte sich Mello auch mal Sorgen um ihn und nicht immer nur umgekehrt. Matt setzte sich auf. Er konnte leise klirrende Geräusche aus der Küche hören. Sein Partner war also da. Der Rothaarige stand auf, sammelte sein Shirt vom Tisch auf und schlurfte in die Küche.

Mello aß gerade eine Schüssel Schoko-Cornflakes. Als er den Anderen bemerkte, hob er den Kopf und lächelte.

"Na? Auch schon wach?" Matt liebte Mello's Lächeln. So ein niedliches Grinsen konnte man nur erwidern. Und genau das tat der Rothaarige auch gerade.

"Du willst jetzt sich 'nen 'Guten-Morgen'-Kuss haben, oder?"

Mello's Grinsen wurde noch breiter.

"Korrekt." Matt tapste über die kalten Fliesen rüber zu Mello an den Tisch und versiegelte die Lippen des Blondes augenblicklich mit einem Kuss. Dabei strich er seinem Partner ein paar wirre Haarsträhnen aus dem Gesicht. Mello hatte seine Haare anscheinend noch nicht gekämmt. Egal...jetzt wollte Matt erstmal diesen Kuss genießen.

Doch plötzlich wurden beide aus ihren Gedanken gerissen - sowohl Matt als auch Mello. Von einem ziemlich lauten, knurrenden Geräusch, das offensichtlich aus Matt's Magen kam. Sie mussten den Kuss unterbrechen, weil beide anfangen zu lachen. Der Blonde gab seinem Gegenüber einen leichten Klaps auf dem Hinterkopf.

"Mensch Matt, wann hast du das letzte Mal was gegessen?" Der Rothaarige überlegte kurz.

"Gestern...früh, glaub ich..." Das Lächeln seines Partners verschwand.

"Und...die ganze Zeit wo ich weg war nichts, oder wie?" Mello's Stimme klang

größtenteils empört, wenn auch etwas erschrocken und besorgt.

"Nein..."

"Was hast du dann gemacht??" Jetzt klang die Stimme des Blondes wirklich besorgt. Matt verhielt sich also anders als sonst, wenn er nicht da war.

"Ich hab geraucht und auf dich gewartet...und dann hab ich noch in nem Katalog-"

Matt drehte sich um und ließ seinen Blick über den Frühstückstisch schweifen. Er war weg. Der Katalog war verschwunden. Matt seufzte innerlich.

So eine Scheiße, er wollte Mello doch fragen ob er einmal für ihn dieses Reizunterwäsche-Set tragen würde. Das konnte er jetzt wohl vergessen.

"Matt...? Suchst du irgendwas??" Der Blonde versuchte Matt's Blick zu verfolgen, konnte aber außer Marmelade, seinen Cornflakes und einer Packung Milch nichts auf dem Tisch finden.

"Ah, äh...nein. Vergiss es." Abermals meldete sich der Magen des Rothaarigen mit einem lauten Knurren. Matt hielt sich den Bauch und verzog den Mund.

"Matt...jetzt iss endlich was. Sonst stirbst du noch vor Hunger. Das wäre schlecht. Mit Toten kann man ganz schlecht kuscheln." Beide grinnten.

"Und das wollen wir nicht riskieren, oder?" Matt nickte zustimmend und ging ein paar Schritte von seinem Partner weg, weiter in die Küche hinein und verfrachtete zwei Scheiben Weißbrot in den Toaster. Mello wandte sich wieder seinen Schoko-Flakes zu. Eine Weile war nur monotones Geschirrgeklirre zu hören, bis Mello anfang zu reden.

"Ich muss später nochmal in die Stadt, was besorgen..." Matt hob den Kopf. Schon wieder? Mello verschwand in letzter Zeit immer häufiger aus der Wohnung und kam erst am frühen Abend zurück. Eigentlich wollte Matt widersprechen, weil er keine Lust hatte, wieder den halben Tag allein zu sein, aber er wusste, dass Mello trotzdem gehen würde. Außerdem konnte er froh sein, wenn der Blonde überhaupt zurück kam. Also sagte Matt nichts und starrte weiter den Toaster an.

"Und diesmal hungerst du nicht, nur weil ich weg bin. Wenn wir mal länger nicht zusammen sein können, dann kippst du echt noch um."

In diesem Moment sprangen die zwei braungebrannten Weißbrotschreibe aus dem Toaster.

Matt zuckte etwas zusammen, er war mit den Gedanken schon wieder völlig bei Mello gewesen. Das war immer so, wenn sein Partner mit ihm redete. Nach einem kurzen Zögern nahm der Rothaarige die zwei Tostscheiben und setzte sich an den Tisch - gegenüber von Mello, der jede seiner Bewegungen genau musterte.

Er zuckte abermals zusammen, als der Andere begann erneut zu reden.

"Du bist heute so still. Ist irgendetwas...?" Mello legte seine Hand vorsichtig auf die von Matt. Dieser sah auf und seinem Gegenüber in die Augen.

"Eigentlich nicht...ich bin sicher nur etwas traurig, weil du wieder den halben Tag weg sein wirst."

"Sorry...aber ich bring dir 'ne Überraschung mit!" Mello lächelte und Matt war gewissermaßen gezwungen das niedliche Grinsen zu erwidern. Eine Überraschung? Hm, wenn er so darüber nachdachte klang das eigentlich gar nicht mal so schlecht.

Mello ließ Matt's Hand los, stand auf und stellte die inzwischen leere Schüssel in der Spüle ab. Danach verließ er die Küche und ging ins Schlafzimmer. Wahrscheinlich wollte er sich umziehen und dann gleich in die Stadt gehen. Matt knabberte inzwischen etwas an seinem Toast rum. Was Mello wohl für eine Überraschung

mitbringen würde? Den Gedanken an das Reizunterwäsche-Set konnte er jetzt wohl endgültig vergessen; so ganz ohne den Katalog...naja.

Wahrscheinlich hatte Mello ihn einfach kurzerhand weggeschmissen. Aber egal. Matt fand seinen Partner auch so heiß, ob nun mit, oder ohne Klamotten. Der Rothaarige schob sich das letzte Stück Toast in den Mund und wollte gerade nach der Milchpackung greifen, als sich von hinten zwei Hände auf seine Schultern legten und ihm ein Kuss in den Nacken gehaucht wurde.

Matt hatte vor Schreck beinah laut aufgeschrien hatt aber so schnell keinen Ton herausgebracht. Mello war so leise gewesen, er hatte ihn garnicht kommen gehört. Matt war einige Sekunden starr vor Schreck. Mello kicherte.

"Ich geh jetzt, Matt."

"Äh...ja..." Der Blonde ließ von seinem Partner ab und drehte sich um.

"Und wehe, du isst nichts!"

"Jaja..." Der Rothaarige machte eine beschwichtigende Handbewegung und der Andere verließ mit zügigen Schritten die Küche. Die Tür wurde geöffnet -

"Bye, Matt." - und geschlossen. Der Rotschopf ließ den Kopf hängen.

"Bye...Mello."

~Kapitel 6 - Ende~

Oh mann...>.< SORRY, dass das Kapi erst jetzt kommt, aber meine FF lag für einige Tage echt komplett auf Eis...ich konnte keine antändigen Sätze mehr formulieren...>.<...und das Kapi gefällt mir auch nicht wirklich...naja...das nächste Kapitel wird besser! Versprochen. Das wird dann nämlich auch schon wieder das Vorletzte sein. Viel Spaß beim Weiterlesen!

Misu